



# 宗三小だより

## 9月号

志木市立宗岡第三小学校  
児童数331名(8月27日現在)  
住所 志木市下宗岡 1-15-30  
電話 048(471)2244  
ホームページ <http://www.mune3syo.ed.jp>

【学校教育目標】 ○よく考える子ども ○思いやりのある子ども ○たかましい子ども



### 感謝 ~たくさんの人に支えられているということ~

志木市立宗岡第三小学校長  
隅田 由香利

「プレッシャーは全然感じないので、緊張もせずに、本当に楽しんでいました。自分のカッコいい滑りをみんなに見せることができ、2位をとれて本当にうれしいです」と笑顔で喜びを語りました。これは、試合後のインタビューで日本選手史上最年少のメダリストとなった12歳の開選手が答えたコメントです。

今年行われた東京オリンピックでは、たくさんの若きメダリストが誕生しました。体操個人総合の金メダリスト橋本選手やスケートボード金メダリスト西矢選手など、10代の選手の活躍には目を見張るものがありました。なかでも、日本選手史上最年少の銀メダリスト 開心那選手は、あの大舞台で楽しみながら自分の滑りを披露した姿を大変頼もしく思いました。5歳から始めたスケートボードですが、「今後は世界で活躍するスケーターになって、自分のモデルのボードを出したいです。」とさらなる夢も語っていました。開選手は中学1年生。宗三小に通うみなさんと年齢が近いこともあって、その姿を見ながら、宗三小のみなさんにも、自信と夢をもって成長をしてほしいと思いました。



さて、今回のオリンピックで、もうひとつ心に残っていることがあります。それは、今まで以上に「感謝」の気持ちを伝えている選手が多かったということです。「自分一人の力ではなく、支えて下さったみなさんのおかげです。」と、ほとんどの選手が試合後のコメントで語っていました。さきほどの開選手も、「緊張せずに楽しんで滑ることができた。銀メダルはいつも関わってくれる人たちや家族に掛けてあげたい」と感謝の気持ちを話していました。1年延期をした大会であること。コロナ禍での開催による多くの制限、そしてそれに伴う臨機応変な対応や配慮。また、遠方で応援をしてくれている家族やコーチへの思い。1年越しにオリンピックの舞台に立てた万感の思いがあふれ出たのだと思います。現在は、パラリンピックが同じ会場で開催されています。オリンピック同様たくさんのドラマと感動を繰り広げてくれることを期待しています。



さあ、今日から2学期が始まります。1年の中で一番長い2学期は、たくさんの勉強やたくさんの行事があります。しかし、現状を見ると、まだ新型コロナウイルス感染症の影響が強く、今後の学校教育も今まで以上に感染症対策への対応が必要となります。ですが、そのような中であってもこれから始まる一日一日が宗三小に関わる全ての人にとって、夢と感動そして、感謝の気持ちであふれる毎日であることを願っています。まだまだ暑い日が続きますが、保護者、地域のみなさまには、引き続きご協力とご支援をいただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

年月・長月 <8・9月行事等予定>  
August・September

日	曜	行 事 予 定
8/30	月	第2学期始業式、特別日課4時間 通学班会議・一斉下校
31	火	特別日課4時間、身体測定(1・2年)
9/1	水	給食開始、避難訓練(火災) 身体測定(わかば)
2	木	身体測定(3・4年)
3	金	身体測定(5・6年)
4	土	
5	日	
6	月	委員会活動
7	火	6年：社会科見学(延期 ※実施日は未定)
8	水	給食・教材・学年費引き落とし日
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	【祝】敬老の日
21	火	引き落とし予備日
22	水	3年：走り方教室
23	木	【祝】秋分の日
24	金	教育相談日
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	

【下校時刻について】

8月30日(月) 12:00 ~  
31日(火) 12:15 ~

9月6日(月)~10月1日(金)ま  
ではコロナの現況から、特別日課  
で行い、下校時刻を早めます。

5校時終了時刻 14:15  
6校時終了時刻 15:05

≪10月の主な行事予定≫

4日(月) 通常登校日 13日(水) 6年陸上大会  
8日(金) 6年修学旅行説明会 15日(金) 陸上大会予備日

感染防止について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に  
ともない、緊急事態宣言が9月12日までに  
延長されています。

これまでとの違いは、

- ①児童・生徒の感染が増えていること
- ②家庭内での感染が増えていること
- ③医療体制がひっ迫していること

などが挙げられます。つきましては、学校で  
もこれまで以上に手洗いや消毒の励行を行  
いますが、各御家庭における感染防止対策も  
合わせてお願いします。

もし、感染が疑われ、PCR検査を受けるこ  
とになりましたら速やかに学校へ下記の内  
容についてご連絡ください。

- ・受診機関 ・いつからの発熱か
  - ・PCR検査の結果が出る日
  - ・御家族の健康状態
- よろしくをお願いします。

令和3年度運動会 延期のお知らせ

10月2日(土)に令和3年度運動会を予  
定しておりましたが、新型コロナウイルス感  
染症の感染状況を考え、11月13日(土)  
に延期といたします。給食無しの午前開催と  
なります。

期 日 : 11月13日(土)  
※振替休業日 : 11月22日(月)

内 容 : ①徒競走 ②学年種目(予定)

※10月2日(土)は休日とし、  
10月4日(月)を通常登校日  
に変更します。

※新型コロナウイルス感染症の感染状況に  
よっては、中止となることもあります。

通学路の点検について

先月28日の千葉県八街市での交通事故  
を受けまして、宗三小では、職員による通  
学路点検を行いました。

次の点について、御家庭でも御注意いた  
だき、安全な通行についてお子さんとお話  
してください。

- ・信号のない道での横断
- ・草木が茂っていて視界が悪い道
- ・道路への飛び出し

なお、保護者の皆様で通学路について気  
になる点がございましたらご連絡ください。